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Hallo!
Komme gerade aus Ankara zurück. Normalerweise mache ich solche Beiträge nicht
öffentlich und da es in letzter Zeit immer mehr komische/ beleidigende  Beiträge hier gibt,
musste ich schon eine Weile überlegen, ob ich mir das antue.  Aber ich will mit diesem Beitrag,
dem Forum was zurückgeben. Ohne euch wäre ich sicher bei den bekannten
Marketing-Istanbul-Abfertigungskliniken gelandet. Danke an alle treuen User, die mit
konstruktiven/ sachlichen Kommentaren, den Neulingen hier helfen. Wer einmal einen
Zwischenstopp mit dem Flieger in Istanbul hatte, der weiß wovon ich rede.

Da es in letzter Zeit immer wieder zu unsachlichen Auseinandersetzungen kam, will ich ganz klar
von Anfang an sagen:

Keine Diskussion über Alter, Langzeitplanung, Medis,nach dem 3 Monat von schlechten
Ergebnissen reden  usw, 
Es geht allein um die Klinik und das Ergebnis, . Sollte es zu solchen Diskussionen kommen, dann
bin ich hier raus und ihr werdet nur  das Endergebnis bekommen. Bitte nicht persönlich nehmen,
aber ich habe keine Lust mich mit solchen Themen in der Freizeit zu beschäftigen. Um es aber
vorwegzunehmen Minox und die Vitamine der Klinik werden nach der entsprechenden Zeit
gestartet.

ABLAUF:
Kurz zusammengefasst. Befasse mich seit ca.5 Jahren mit diesem Thema. Bin seit dieser Zeit mit
dem Berater Andreas Krämer in Kontakt, war selber bei 3 persönlichen Beratungen bei den
Top-Ärzten hier im Forum ( Schweiz,  Belgien, HLC, FUT/ FUE) und natürlich hier aktiv.

In Ankara wurden in 3 Tagen(5 Sessions  ca.4872 Grafts verpflanzt. ca. 3300 für die Front ( war
fast komplett weg) 1500 Tonsur ( Zwischen bestehenden, feinen Haaren bepflanzt). 4000 ausm
Donor und 800 aus dem Bart

OP wie gewohnt und bereits in anderen Beiträgen ersichtlich. Entnahme ca. 900-1000 Grafts
kurze Pause, dann Einsetzen usw. 
Was ich erwähnen möchte und ich hoffe, dass spiegelt sich im Ergebnis wieder. Ich hatte sehr
viele Multigrafts. Habe leider kein Foto, aber aus jeder Session wurden bei ca. 1000 Grafts immer
700-850 Multigrafts entnommen und eingesetzt. Das soll für die Dichte sehr gut sein.
Ich habe ein gutes Gefühl. Eine Garantie gibt es nicht, aber ich bin sehr zuversichtlich :) 

Ich will auch ankündigen, dass ich wahrscheinlich nicht alle Wochen/ Monate einen Beitrag
verfassen werde, außer es passiert was ungewöhnliches. Aber die wichtigsten Schritte werden
dokumentiert.

Anbei ein Foto direkt nach der OP von der Front.
Fotos von Vorher, Graftaccount usw. folgen

Bei Fragen gerne auch PN
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